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一一一一    般般般般    質質質質    問問問問    発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書    

平成２４年１２月定例会                         蒲郡市議会    

№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

１ 

 

柴 田 安 彦 

(12月 6日（木）) 

 

１ 市営住宅等について 

  住宅マスタープランによれば、２０２０年度の市営住宅確保目 

 標を３９０戸とし、従来のストック計画の数値を引き下げている。 

 この数値は実態を正確に反映したものとなっていない。公営住宅 

 法の趣旨に添い、早急に住宅の確保策を講ずるべきではないか。 

（１）必要戸数の算定根拠について 

（２）最低居住水準未満世帯について 

（３）市営住宅の建設について 

（４）優良賃貸住宅の確保について 

２ 契約相手の選定について 

  任意の相手と契約する随意契約は、高額な契約や恣意的な選定 

 になるおそれがあり、その要件は法令で厳しく制限されている。 

 入札等により公平性と競争性を発揮させ、誰もが納得のできる選 

 定をおこなうべきではないか。 

（１）競艇場の都市ガス契約について 

（２）斎場の実施設計委託について 

 

 

２ 

 

青 山 義 明 

(12月 6日（木）) 

 

１ 国道２４７号中央バイパスについて 

（１）進捗状況について 

（２）今後の予定について 

（３）取り付け道路について 

２ 一般県道蒲郡環状線（旧三河湾スカイライン）について 

（１）現在の道路管理状況について 

（２）観光資源としての利用について 

３ 蒲郡シティーセールスプロジェクトについて 

（１）平成２５年度地域力活用新事業∞全国展開プロジェクトの支 

  援について 

 

 

３ 

 

稲 吉 郭 哲 

(12月 6日（木）) 

 

１ コミュニティバスについて 

（１）今後の進め方について 

（２）ふれあい入浴バスの活用について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

 

 

 

 

２ 企業誘致プロジェクトについて 

（１）設置の目的及び概要について 

（２）用地確保に向けた具体的な活動について 

（３）柏原地区の今後の見通しについて 

（４）企業誘致及び企業用地に対する今後の進め方について 

 

 

４ 

 

尾 崎 広 道 

(12月 6日（木）) 

 

１ 西浦温泉街道路等の整備について 

（１）西浦温泉入り口にある看板門について 

（２）道路、園地、遊歩道の整備について 

２ 上水道について 

（１）水道引き込み管と栓数について 

３ 名鉄西尾・蒲郡線振興策について 

（１）企業の協力について 

（２）名鉄との協議について 

 

 

５ 

 

松 本 昌 成 

(12月 7日（金）) 

 

１ 子ども子育て関連 3法について 

（１）地方版子ども子育て会議の設置について 

（２）事業計画の検討について 

（３）準備組織の設置について 

（４）子ども窓口の一本化について 

２ 消費者教育の推進について 

（１）悪質商法などの被害の実態について 

（２）学校における消費者教育の推進について 

（３）地域における消費者教育の推進について 

（４）事業者等による消費者教育の支援について 

（５）消費者教育推進地域協議会について 

３ レアメタル等の回収・リサイクルについて 

（１）小型家電リサイクル法に対する認識と対応について 

（２）今後のリサイクル体制について 

（３）認定事業者の取り組みについて 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

６ 

 

竹 内 滋 泰 

(12月 7日（金）) 

 

１ 有害鳥獣対策について 

（１）蒲郡市鳥獣被害防止対策協議会のイノシシ被害防止活動の状 

  況について 

  ア イノシシ被害の現状と捕獲状況について 

  イ 平成２４年度の市の有害鳥獣駆除事業費について 

  ウ 平成２４年度の国の補助金制度の活用状況について 

  エ 国の補助金制度の問題点について 

（２）蒲郡市及び蒲郡市鳥獣被害防止対策協議会の平成２５年度に 

  向けた取り組みについて 

２ 祭り三昧プロジェクトについて 

（１）蒲郡市のお祭りの観光資源としての活用について 

（２）体験型のお祭りについて 

（３）プロジェクトチームの創設について 

 

 

７ 

 

新 実 祥 悟 

(12月 7日（金）) 

 

１ 平成２５年度の予算編成について 

（１）予算編成に対する基本的な考え方について 

（２）新規事業と重点施策について 

（３）一般会計歳入・歳出予想について 

  ア 歳入予算の見通しについて 

  イ 歳出予算の方針について 

（４）モーターボート競走事業特別会計について 

（５）国民健康保険事業特別会計について 

（６）病院事業会計について 

（７）その他の企業会計、特別会計について 

（８）市税等滞納と督促状況について 

（９）収税方法の簡易化、見直しについて 

２ 多文化共生事業について 

（１）第４次総合計画の進捗状況について 

  ア 国際感覚あふれる人づくりについて 

  イ 組織の育成について 

  ウ 国際交流事業の充実による地域活性化について 

  エ 国籍などに関わりなく住みよいまちづくりについて 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

８ 

 

日恵野 佳 代 

(12月 7日（金）) 

 

市民の声を聞く市政を 

 日本共産党は市民アンケートを実施しています。アンケートに寄

せられた市民の声を聞き、安心して暮らせる蒲郡を求めます。 

１ 巡回バス、予約制乗り合いタクシーなど市民の足確保について 

  巡回バスにはたくさんの要望があります。市は公共交通基礎調 

 査の報告書を１１月に議員に配布しました。報告書の内容と今後 

 の取り組みについて、伺います。 

２ 回答者の６２％が「くらしが苦しくなった」と答えています。「蒲 

 郡市に安心して住み続けられるために優先してほしい政策は何で 

 すか」の問いの回答のトップ５は①「介護保険や国民健康保険な 

 どの負担軽減」②「医療体制の充実」③「介護など高齢者福祉」 

 ④「災害対策」⑤「生活道路や歩道の改善」です。 

  分野別の要望として次にあげる市民の声を市政に反映させるべ 

 きと考えます。分野別の項目について市長の認識と対応を伺いま 

 す。 

（１）福祉・医療・介護 

  ア 国民健康保険税の引き下げ 

  イ 市民病院の充実 

  ウ 介護保険料・利用料の減免 

（２）雇用・景気対策 

  ア 地域商店街の振興 

  イ 中小企業支援制度の拡充 

  ウ 住宅リフォーム助成制度の復活 

（３）教育 

  ア いじめ・不登校対策 

  イ 給食費の無料化 

  ウ 教材の父母負担の軽減 

（４）子育て支援 

  ア 市民プールの建て直し 

  イ 待機児童の解消 

  ウ 保育料の引き下げ 

（５）災害対策 

（６）生活道路や歩道の改善 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

９ 

 

鎌 田 篤 司 

(12月 7日（金）) 

 

１ 「蒲郡自由クラブ」として、メタンハイドレートに関して国へ 

 の要望をしました。今夏には「生命の海科学館」でのシンポジウ 

 ムも開催されました。それらの折に、蒲郡港の活用をお願いして 

 きたが、メタンハイドレート試験堀削に伴う、蒲郡港の活用の今 

 後の見通しについて 

２ 蒲郡市のまちづくりを進めるにあたり、市街地等の開発行為の 

 規制緩和の現状と今後について 

 

 

10 

 

広 中 昇 平 

(12月 10日(月)) 

 

１ 市内小中学校の不審者対策について 

（１）市内小中学校の不審者の現状について 

（２）学校に防犯カメラを設置した効果について 

（３）今後の不審者対策について 

２ 稲葉市政１年間の総括について 

（１）稲葉市長の目指す蒲郡市の将来像とは 

（２）市長在任１年間の反省点と今後の課題について 

（３）蒲郡市の新たな機構づくりへの取り組みについて 

 

 

11 

 

鈴 木 基 夫 

(12月 10日(月)) 

 

１ ヘルスケア産業について 

（１）社会的背景を踏まえて市の現状の取り組みについて 

（２）来年度のヘルスケア産業の具体的な施策について 

（３）他地域の取り組みについて 

（４）「健康・長寿」「医工連携」の２本の柱に基づき、今後取り組 

  んでいきたい施策について 

 

 

12 

 

牧 野 泰 広 

(12月 10日(月)) 

 

１ 選挙費用について 

（１）国政選挙と地方選挙の費用について 

（２）前回の国政選挙からの改善点について 

（３）経費削減に対する考え方について 

２ 中部土地区画整理事業について 

（１）進捗状況について 

（２）都市計画決定と公園整備について 

３ 都市計画道路柏原神ノ郷線と市道清田前田葉蒲１号線の進捗状 

 況について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

 

13 

 

伴   捷 文 

(12月 10日(月)) 

 

１ 危険廃屋への対応について 

（１）現状の対応と今後の対策について 

（２）廃屋の処置、撤去の実施について 

２ 人口増につながる、まちづくりについて 

（１）蒲郡市の人口の現状と傾向について 

（２）若い世代の居住用地について 

（３）未利用地の居住用地への有効利用について 

 

 

14 

 

伊 藤 勝 美 

(12月 10日(月)) 

 

１ 防災・減災力の向上について 

（１）１１月１１日に、開催された「市民総ぐるみ防災訓練」につ 

  いて 

  ア 従来の８月末の訓練との相違点と、工夫された点について 

  イ 今回の反省点について 

  ウ 今後の取り組みについて 

（２）シェイクアウト訓練の検証について 

  ア 全市民への周知方法と登録者件数について 

  イ 防災訓練での取り組みについて 

  ウ アンケート調査の結果について 

  エ 反省点について 

  オ 今後の取り組みについて 

（３）浦添市との災害時情報発信訓練について 

  ア 訓練内容について 

  イ 市民への周知方法について 

  ウ 今後の取り組みについて 

２ 教育に関する事務管理、執行状況の点検及び評価について 

（１）点検評価の計画と実施内容について 

（２）評価をする体制について 

  ア 評価の指標及び基準について 

  イ 外部評価員の人選について 

  ウ 外部評価組織の構築について 

（３）評価を改善につなぐ体制について 

３ 教育委員の活動について 

（１）活動の現状について 

（２）委員活動の活性化について 
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質 問 者 

（質 問 日） 
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15 

 

鈴 木 貴 晶 

(12月 10日(月)) 

 

１ 自動販売機の入札による財源確保について 

（１）収益見込みについて 

（２）収益の使途について 

２ 太陽光発電施設の有効利用について 

（１）公共施設の「屋根貸し」について 

３ 過去の質問に対する取り組みについて 

（１）ソフィア看護専門学校の体育館の有効利用について 

（２）競艇場の有効利用について 

（３）給食センターの民営化について 

（４）市民プールについて 

（５）消防団の福利厚生について 

 

 


